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ATA D.\ I' REUNIÃO ORDINÁRIA DA
FACULDADE DE CIENCIAS DA
EDUCAÇÃO DO ANO DE 2019, DA
UNIVERS[DADE FEDERAL DO SLJL E
SUDESTE DO PARA. DO DIA t)7 DE
FEVEREIRO DE 2019.

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove. às dezesseis horas e quinze
minutos. na sala de reuniões da faculdade de Ciências da Educação. localizada na Línidade l da
Universidade Federal do Sul e Sudeste do Para. reuniram-se sob a presidência do diretor da
Faculdade de Ciências da Educação. professor Dr. José Pedra de Aze\,edo Marfins e os
seguintes membros: Vice-diretora da faculdade. Preta. Dra. Terezinha Peneira Cavalcante.
representante técnica administrativa em educação. Melena Gabriele Almeida de Souza. piolh
Dia. Hildete Pereira dos An.ios. prof'a. Dra. Lucélia Cardoso Caxalcante Rabelo. prof. N'le.
Walber Christiano Lama da('testa. representante discente da turma 2015. Clarissa Raiilaundo cle
.4taíde e a representante da turma 2016. Ana C'arolíne tios Santos. Está\,eram ausentes pot
motivojustificado a profà. Dra. Leticia Souto Pantoja. a profh. Me. Silvana de Sousa Lourinho
a prosa. Me. Vanja Elizabeth Sonsa Costa. a prosa. Dra. Ana Clédina Rodrigues Gomos. que
está em licença para cursar pós-doutorado. a prosa. Dra. Marizete Fonseca da Salva. que está em
licença sem vencimento e a prosa. Me. Cleide Peneira dos An.ios- que está em licença para cursar
doutorado. Está-.'eram ausentes por motivo não .justificado o prof. Me. .rosé Dax:i Passos e os
representantes das turmas 2017 e 2018. O Professor José Pedro deu as boas-vindas aos presentes
e. em seguida. iniciou a sessão, em segunda chamada apresentando a pauta dos pontos a serem
discutidos conforme convocatória: 1- Aprovação das Atas das reuniões anteriores. 2- Informes.
3- Apreciação de projetos e pareceres. 4- Aprovação de minuta de resolução de TCC- 5-
So[icitação de substituição na comissão de pesquisa do ]CH. 6- So]ícitação de afastamento da
profb. Hildete dos Anjos. 7- Semana de recepção dos calouros. 8- Atualização dos membros. do
Conselho da Faculdade. 9- O que oconer. O professor .rosé Pedra iniciou a reunião perguntando
se algum dos presentes tinha algum ponto para inclusão na pauta da reunião. então. toi incluso
no ponto O que ocorrer: a) Eleições para diretor(a) e \ ice-diretor (a) da Faculdade de(-iências
da Ec[ucação b) So[icitação de tutoria] ". Ponto: Aprovação das alas das reuniões anterior"es:
O prof. rosé Pedro questionou se alguém tinha alguma proposta de alterações. acJenctos ou
correções na Ata da 9' Reunião Ordinária de 2018. Sem manifestações. a ata foi aprovada por
unanimidade. 2'. Ponto: Informes: a) .'\ prosa. Hildete dos Anjos intbrma que no dia 12 de
fevereiro estará sendo realizada a prova didática do concurso para protêssor efetivo da FACED
e a defesa do memorial no dia 18 de ltvereiro. Clom o total de dezoito candidatos inscritos
honlo[ogados. O concurso ocorrerá na sa]a ] ]. b) A secretaria académica Melena Souza solicita
o plano de ensino das discip]inas que serão ministradas no período 20]9.2 para os d(.)Gentes.
Então é intbrmado que o plano de ensino e a ementa são disponibilizados no SIGAM. c) O prof.
José Pedro informa que a PROEG e CETIC estarão of'errando no dia 13 de fevereiro um
treinamento sobre o SIGAM. d) O prof. José Pedro informa que no día 17 de f'evereiro. às oito
horas da manhã. o Pro.feto Quelânios do Tocantins. do Núcleo de Educação Ambiental- NEAhd
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estará realizando a soltura de filhotes de tracajás no Rio Tocantins. O evento está abclto a( s
interessados. 3' Ponto- Apreciação de projetos e pareceres: Parecer da prosa. llildcLe dos
Anjos favorável à aprovação do projeto intitulado ''Edt/cação ma/enzáf/ca /nc/l/s/la. rc//c.rõe.\
às prá//cas docente''. coordenado pelo professor Me. Walber Christiano Lama da (,orla. o
prometo conta com período de 'ç'agência de 01.01.2019 a 31.10.2019. com solicitação de carga
horária de vinte horas semanais. Posto em discussão. o Conselho da Faculdade de Ciências da
Educação aprova por unanimidade o referido prometo. com alocação de carga horária de quinze
horas semanais. Foi encaminhado ao prof. Walber Costa o projeto de pesquisa intitulado
" hlemólia das lutas pol educação no stlle sudeste do Pata e itltagitlário tegiotlal: llligtciçõcs
ql/e.sido urrar/a. oct/pí/ç(7o z//band ''. coordenado pela proa. Hildete Peneira dos An.ios. l.)uia
emissão de parecer e apreciação na próxima reunião ordinária. 4" Ponto- Aprovação de minuta
de reso]ução de TCC: Suspenso. Ficou de]iberado o encaminhamento do texto a lo(]os l)alia
aprovação na próxima reunião. 5" Ponto- Solicitação de substituição na comissão de pcs(luas:t
do [CH: ,'\ prof'a. Lucé]ia Rabe]o solicita sua saída da Comissão de pesquisa do ]C]]. citando a
quantidade de responsabilidades que já possui e enfatiza que no momento é inviávelcontribuir
com a referida comissão. Posto em discussão. foi deliberado pelo Conselho da Faculdade de
Ciências de Educação que o prof. José Dava Passos integrará a Comissão de Pesquisa do
Instituto de Ciências Humanas. em substituição à protà. Lucélia Cardoso Ca'ç'alcante Rabelo
Aprovado por unanimidade. 6' Ponto- Solicitação de afastamento da prosa. Hildett' dos
Anjos: A prosa. Dra. Hi]dete Peneira dos Anjos so]icitou afastamento para cursar l)(]s-
doutorado. no período de 01 de março de 2019 a 29 de fevereiro de 2020. A docente fêz uma
breve explanação sobre o seu prometo e sua nele'ç'anciã para a região. Em seguida. a profh. Lucélia
Rabelo informa que de acordo cona o quadro de afastamento vigente. teria direito de se alhstal
para o pós-doutorado a partir de julho de 2019. enfatizando que possui intenção de solicitar o
afastamento a partir de agosto deste ano. A docente questiona se ao solicitar seu atastamcntr- ilo
período citado também teria aprovação. A proth. Terezinha (-avalcante responde quc tiLt sua
parte não ha'ç'erá impedimento para o afastamento dos demais docentes. O pior. .lc,sé I'c Iro
destaca que a saída para o pós-doutorado é diferente do doutorado. pois é uml estágio club se [!\z
no período de aproximadamente um ano. portanto. é uma situação mais simples de se resol\,er.
Diz ainda. que seu mandato de diretor está encerrando dia 15 de fevereiro e não se sabe quem
estará na direção da faculdade no período em que a prosa. Lucélía solicitar afastamento. seria
necessária uma análise no momento do pedido. caso necessário. poderia sei solicitado um
protêssor substituto. A prosa. Lucélia diz que aprovada o afastamento da pioth. Hildetc dos
Anjos caso a faculdade garantisse que a sua solicitação de af'astamento também fosse aprovada
e o prof. José Pedro responde que a prosa. Lucélia teria que decidir se aprova ou não. pois ainda
não se sabe qual a gestão que estará no período em que for protocolado seu pedido de
afastamento. Diz ainda que assim que for realizada a solicitação para o pós-doutorado. a protà.
Lucélia deve apresentar seu prometo e. fazer sua defesa que o Conselho lembrará deste momento
e fará a avaliação. Posto em 'ç'oração. o Conselho da Faculdade de Cliências da Educação ti[)rota
por unanimidade o afastamento da prosa. Dta. Hildete Pereira dos An.los para cui);ar pós-
doutorado. no período de 01 de março de 2019 a 29 de t'e'çereiro de 2020. 7" Ponto- Semana
de recepção dos calouros: O prof. .rosé Pedro in+brma que dos dias 13 a 14 de março csTilt'ão

Ç.., c'u

f.a.,..::t'., .ü.x.<.. \..:./+ C&. .y<



SERVIÇO PUBLICO FEDERAL
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SLÍL E SUDESTE DO PARA

INSTITUTO DE CIENCIAS HUMANAS
FACULDADE l)E CIÊNCIAS DA EDLrCAÇÃO

85
86
87
88
89
90
91

92
93

. 94
95
96
97
98
99

100
101
102
103
104
105
106
107
108
109
110
11

112
113
114
115
116
117
118
119
120
121
122
123

ocorrendo programações para receber os calouros. sendo que o dia 15 ficará disponível pala os
institutos e faculdades. A discente Ana (-aroline diz que os representantes de turma se reunitain
e decidiram fazer um trote solidário. O prof. José Pedro sugere a formação dc uma corllissâo
para ficar na organização da recepção aos calouros. Em seguida. é formada a comissão
composta pelos seguintes membros: discentes representantes das turmas. díretor e vice-dirctora
da FACED e prof'essor Walber Costa. Após. o prof. .rosé Pedro chama atenção para a questão
do trote. pede que sejam evitados trotes "pesados" e que os alunos veteranos tomem cuidacío no
tocante à violência e intolerância. 8-Atualização dos membros do Conselho da Faculdade:
A prof'a. Terezinha Cavalcante infomla que o ICH solicitou que as faculdades que l)ossuem
novos membros atualizem as portarias do Conselho da Faculdade e N DE. ('onsiderando que os
prof'essores Walber Christiano Lama da Costa e Davison Huno Rocha pertencem à Faculdade'
de Ciências da Educação. o Conselho homologa a inclusão dos ref'eridos docentes col-ilo
membros do NDE e Conselho da Faculdade e a atualização de portaria. Aprova(io flor
unanimidade.9- O que ocorrer. a) Eleições para diretor (a) e vice-diretor (a) da Faculdade
de Ciências da Educação: O prof rosé Pedro intbrma aos presentes que irá concorrer à ciireção
do Instituto de Ciências Humanas. Em seguida. a membro da comissão eleitoral. Melena Snuza.
apresenta o calendário eleitoral retiHlcado. Posto em discussão. o referido calendãric I'oi
apro'"ado por unanimidade. Em seguida. o Conselho delibera pela prorrogação do mandato dos
diretores da tàculdade. do dia 16 de fevereiro até o dia 05 de abrilde 2019. para que haja tcnipo
de concluir o processo eleitorale a nomeação da no't'a chapa. b) Solicitação de autoria: foi
apresentado o Requerimento da discente .Juliana Pereíra Cagni. que solicita tutoria na disciplina
SOCIEDADE ESTADO E EDUCAÇÃO. Posto em discussão. foi aprovada a tutoria para })ioth.
Terezinha Cavalcante. com a condição que a discente solicite o ensino individual no SIGAM.
no período estabelecido pelo calendário acadêmico. Nada mais havendo a tratar. o prof. .rosé
Pedro de Azevedo Marfins agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a reunião. f u.
Milena Gabriele Almeida de Souza. secretária acadêmica da Faculdade de Ciênt:ia:, dit
Educação. la-«rei a presente ata que segue assinada por todos os presentes.

Marabá. 07 de fevereiro dc t) 19
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FREQUÊNCIA DA I' REUNIÃO ORDINÁRIA DA FACULDADE l)E CIENCIAS DA EDUCAÇÃO
DO ANO DE 2019

Marabá, 07 de fevereiro de 2019 - Horas: 16:15min

ANA CLEDINA RODRIGUES GOMES

C],EIDE PEREIRA DOS ANJOS

Hll.DETE PEREIRA DOS ANJOS

JOSE DAVIPASSOS

JOSE PEDRO DE AZEVEDO MARTINS

LETICIA SOUTO PANTOJA

LUCELIA CARDOSO CAVALCANTE RABELO

MARIZETE FONSECA DA SILVO

NlILENA GABR]ELE ALMEIDA DE SOUZA

SILVANA DE SOUSA LOURINHO
TEREZINlIA PEREIRA CAVALCANTE
VANJA ELIZABETli SOUSA COSTA

WALBER CHRISTIANO LIMA DA COSTA

REPRESENTAÇÃO ESTUDANTIL 2015

REPRESENTAÇÃO ESTUDANTIL 2016

REPRESENTAÇÃO ESTUDANTIL 2017

REPRESENTAÇÃO ESTUDANTIL 2018

LICENÇA PARA ESTÁGIO POS-DOUTORADO

LICENÇA PARA DOUTORADO
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LICENÇA SEM VENCIMENTO
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Prof. Dr. José Pedra de Azevedo Marfins
Diretor da Faculdade de Ciências da Educação/FACED

Portaria }t' 02{}4./201'


